
All'idea di un contratto familiare che definisca le 
regole da adottare tra genitori e figli, il vicepresi-
dente per il Capitale umano Giovanni Brugnoli 
risponde oggi in una intervista al Corriere della 
Sera raccontando la sua abitudine di genitore: 
"Per iscritto non abbiamo mai messo nulla. Ma ci 
sono dei valori della casa che io e mia moglie 
cerchiamo di tradurre in comportamenti coeren-
ti. Anche con il nostro esempio".

Brugnoli al Corriere: 
Educazione, conta l'esempio

Connext torna a Milano 
con l'obiettivo di migliorarsi
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Europa, Confindustria Udine 
lancia appello con Uncem

A pochi giorni dalle elezioni del 26 maggio, Con-
findustria Udine e Uncem (Unione nazionale dei 
comuni, comunità ed enti montani) lanciano un 
appello ai candidati all'Europarlamento perché 
"sostengano con urgenza nuove politiche a fa-
vore della montagna e dei territori più periferici".       
"La prossima legislatura - dichiarano - dovrà dare 
piena attuazione alla risoluzione del parlamento 
europeo del settembre 2018 per la realizzazione 
di un'Agenda europea per le zone montane".

Pastorino: Bene detrazioni 
per ridurre consumo acqua

“Apprendiamo con soddisfazione della presenta-
zione dell'emendamento in commissione Bilan-
cio della Camera al decreto Crescita che estende 
le detrazioni fiscali anche alle spese sostenute 
per l'acquisto di apparecchi sanitari e rubinetti a 
ridotto consumo d'acqua". Così Paolo Pastorino, 
presidente di Assobagno in una nota diffusa ieri 
alle agenzie di stampa.

Occupazione, investimenti, infrastrutture e gran-
di reti, Europa, giovani, industria: ecco le priorità 
del presidente di Confindustria, Vincenzo Boccia, 
per il rilancio dell’economia. 
Concetti che il leader degli industriali ribadirà al-
l’assemblea privata che riunirà oggi, nella sede di 
Confindustria, gli imprenditori del sistema asso-
ciativo. Ripercorrerà un anno di lavoro e risultati, 
di momenti di aggregazione e condivisione, par-
tendo da più lavoro, più crescita e meno debito 
pubblico delle Assise di Verona alla manifestazio-
ne di Torino per far ripartire gli investimenti, agli 
appelli e agli incontri con le associazioni degli in-
dustriali tedeschi e francesi, Bdi e Medef, sempre 
per ribadire che l’obiettivo è la crescita, non solo 
dell’Italia, ma dell’Europa. Europa al centro anche 
dell’appello con Cgil Cisl e Uil, un fronte comune 
partito con il Patto per la fabbrica. 
Domani mattina, invece, presso l'Auditorium Par-
co della musica di Roma si svolgerà l’annuale as-
semblea pubblica dell'associazione, quest'anno 
alla presenza del Presidente della Repubblica, 
Sergio Mattarella, dei presidenti di Camera e Se-
nato Roberto Fico ed Elisabetta Casellati e del 
premier Giuseppe Conte. Come consuetudine, è 
previsto l'intervento del ministro dello Sviluppo 
economico Luigi Di Maio. Un messaggio alla poli-
tica e al Paese per tornare a crescere.

EUROPA, LAVORO, INFRASTRUTTURE:
ECCO LE SFIDE PER CRESCERE
Oggi l'assemblea privata, domani in Auditorium quella pubblica alla presenza di Mattarella

Ravanelli a LaPresse: La Tav va fatta, spero prima possibile

Il giornale di Confindustria

Infrastrutture per far ripartire il Piemonte. Non solo la Tav ma 
anche la Asti-Cuneo o il Terzo Valico. "Non è un se ma un 
quando e io spero il prima possibile. La Lega si è espressa in 
modo chiaro sull'importanza dell'opera, è una scelta di 
buonsenso. Non possiamo dimenticare che il Piemonte è al 
centro delle rotta est-ovest e nord-sud. Le grandi infrastrut-
ture sono il modo migliore per uscire dall'isolamento stori-
co. Il suggerimento ai politici è di andare a Chiomonte, ma 
anche in Francia per vedere quanti lavori in più sono stati 
fatti". Queste le parole con cui ieri Fabio Ravanelli, presiden-
te di Confindustria Piemonte, ha commentato Tav e aumen-
to dell'Iva durante il videoforum con LaPresse. "L'aumento 
dell'Iva sarebbe rovinoso. E' fondamentale fare qualcosa per 
evitarlo. Provocherebbe una grandissima depressione a li-
vello di consumi". 

Dopo il successo dell'anno scorso, il prossimo ap-puntamento ha già una data, il 27 e 28 febbraio, a Milano. Allearsi, fare rete, condividere le eccellenze, stimolare il rapporto di filiera tra grandi e piccole, in Italia e all'estero. È una novità della presidenza di Vincenzo Boccia, che ha voluto il primo evento na-zionale di partenariato industriale, organizzato da Confindustria con la collaborazione di Assolombar-da e di Unindustria. La sfida sarà superare i numeri dell'esordio: 7mila partecipanti, 450 espositori, 500 imprese presenti nel market piace digitale, che è an-cora attivo e ha generato 4mila contatti per incontri futuri. 


